

DIRECTOR GENERAL: DR. DAVID ALFARO | **80 AÑOS EL MEJOR DIARIO DE LA REGIÓN**

meridianomx meridianonay meridianomx meridianomx

\$10 NTX NOTIMEX

de Nayarit

En coordinación con instancia internacional

Tomará Nayarit "Reto de cien días"

El director general de USAID México, Alejandro Ponce de León, refirió que la Fiscalía General del Estado se ha convertido en un modelo nacional



Por Fernando Ulloa Pérez/Vídeo Misael Ulloa Isordia **GOBIERNO** P. 3A



Primera zona metropolitana interestatal

Celebran Bahía de Banderas y Puerto Vallarta conurbación

"Se decía que el Río Ameca nos dividía, yo creo que nos une, somos ya una misma zona, un solo destino y creo que los dos alcaldes, empujando la solución de problemas hacia el mismo lugar, vamos a avanzar más rápido", dijo Jaime Cuevas

Por Amapola Puig **MUNICIPIOS** P. 12A

Aprueban nueva Ley Hay sustento para el reordenamiento territorial

La Ley de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano fue aprobada en Sesión Pública Ordinaria por las y los diputados de la Trigésima Segunda Legislatura

Argimiro León



ESTADO P. 6A



Asegura Petronilo Díaz Ponce Respeto la Fiscalía derecho de expresión de Fernández Noroña

Por Fernando Ulloa Pérez **ESTADO** P. 6A



Monarcas 2 Águilas 0 La ventaja es del Morelia

DEPORTES

"Mamut El Gigante de la Prehistoria"

De gala el Museo Regional del estado

En conmemoración al 80 aniversario del mismo instituto y del 70 aniversario del Museo Regional de Nayarit, habrá dos actividades que se inaugurarán el día 9 del presente mes

Por Oscar Gi/Camarógrafo: Brandon Rivera



LOCAL P. 4A

Advierte Serrano Guzmán

No habrá pago si no levantan la huelga en la UAN

"Si los trabajadores continúan con su ejercicio de huelga pues continuarán ahí, pero no habrá pago, no habrá dinero para pagar", expresó el Secretario de Gobierno

Por Fernando Ulloa Pérez/Foto Misael Ulloa Isordia **LOCALES** P. 7A



NUESTRAS PLUMAS

Desafíos en materia educativa

¿Un regreso triunfal al "rosa mexicano"?

ERNESTO ACERO C.

OPINION P. 2A



Poder y Liderazgo que Construye

Disertan en VIVA sobre empoderamiento femenino

Por Florentino Cordero

LOCAL P. 4A

Miles de luces iluminan el centro

Llega la Navidad a la ciudad de Tepic

Luces multicolores iluminan desde la noche del jueves, la Plaza Bicentenario, Palacio de Gobierno y la avenida México. A partir del cinco de diciembre y hasta el día de Reyes, más de 22 figuras decoran la Plaza Bicentenario. Regalos, árboles y piñatas, esferas, muñecos de nieve y velas.

El árbol de Navidad y el nacimiento que lo acompaña así como el juego de luces que viste la plaza, entusiasma a propios y extraños, chicos y grandes.

Para la elaboración de las piezas mencionadas, se contó con la participación de manos nayaritas que con su creatividad dieron forma a cada una y que de manera conjunta nos recuerdan una vez más la magia decembrina.

